

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

PRIMERA PIEDRA DE CONSTRUCCIÓN CANCHA DE BÁSQUET EN INCO

14 DE DICIEMBRE DE 2005

ESTAMOS REUNIDOS HOY PARA DAR INICIO A LA CONSTRUCCIÓN DE OCHO OBRAS DE INFRAESTRUCTURA, DE LAS CUALES ESTA CANCHA DE BASQUETBALL ES LA PRIMERA, QUE NACEN DE LA INICIATIVA DEL PROGRAMA "PROJÓVENES DE EL SALVADOR", DEL CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA, CON FONDOS OTORGADOS POR NUESTROS AMIGOS DE LA UNIÓN EUROPEA.

EL PROYECTO "PROJÓVENES DE EL SALVADOR" LLEVA AÑOS REALIZANDO ESFUERZOS ENCAMINADOS A LA DISMINUCIÓN DE LA VIOLENCIA EN BARRIOS, COLONIAS Y CENTROS ESCOLARES, TODO ELLO CON UN ENFOQUE PREVENTIVO Y PARTICIPATIVO.

DESDE EL PRIMER DÍA DE GESTIÓN DE NUESTRO GOBIERNO, DIMOS MUESTRAS CLARAS DEL INTERÉS QUE TENEMOS POR LOS JÓVENES DE NUESTRO PAÍS, AL CREAR LA SECRETARÍA NACIONAL DE LA JUVENTUD QUE DIRIGE EL ING. CÉSAR FUNES.

DESDE ESTA SECRETARÍA HEMOS IMPULSADO DISTINTOS PROGRAMAS DE TRABAJO CON LOS JÓVENES SALVADOREÑOS QUE, AL IGUAL QUE LOS DISEÑADOS Y EJECUTADOS POR EL CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA, PRETENDEN PREVENIR LAS ACCIONES VIOLENTAS Y PLANTAR EN ELLOS SEMILLAS QUE LES PERMITAN BUSCAR FORMAS ADECUADAS PARA SU AUTORREALIZACIÓN, A TRAVÉS DE LOS ESTUDIOS, LAS ARTES Y LOS DEPORTES.

SABEMOS QUE AL INCULCAR EN ELLOS LAS OPORTUNIDADES PARA SU DESARROLLO INTEGRAL, ESTAREMOS GARANTIZÁNDOLE AL PAÍS CIUDADANOS DE BIEN, SALVADOREÑOS QUE EN UN FUTURO NO MUY LEJANO RESPONDAN DE MANERA RESPONSABLE Y ADECUADA A LAS NECESIDADES QUE PRESENTE SU QUERIDO PAÍS.

ALGUNOS DE LOS COMPONENTES IDENTIFICADOS POR EL PROYECTO PROJÓVENES DE EL SALVADOR, SON COMUNES A TODOS NUESTROS PLANES A FAVOR DE LA JUVENTUD SALVADOREÑA: ORGANIZACIÓN COMUNITARIA Y MUNICIPAL, DESARROLLO INTEGRAL DE LAS FAMILIAS, EDUCACIÓN, FORMACIÓN LABORAL Y EMPLEO, REINSERCIÓN Y REHABILITACIÓN, TODOS ELLOS PRESENTES EN LOS PLANES DE NUESTRO GOBIERNO PARA SACAR ADELANTE A ESTA IMPORTANTE PORCIÓN DE LA POBLACIÓN.

EL SALVADOR ES, POR SUERTE, UN PAÍS DE JÓVENES. Y DIGO POR SUERTE PORQUE NOS DA LA ESPERANZA DE PREPARARLOS PARA CUANDO LES LLEGUE EL MOMENTO DE ASUMIR LAS RIENDAS DEL PAÍS. COMO GOBIERNO NOS SENTIMOS RESPONSABLES, JUNTO A PADRES DE FAMILIA, DE SU EDUCACIÓN, DE PROPORCIONARLES LAS OPORTUNIDADES PARA UN SANÓ CRECIMIENTO.

ESTE TIPO DE EVENTOS, COMO DIJE AL PRINCIPIO, AYUDAN A REFORZAR ESOS PLANES GUBERNAMENTALES, DEBIDO A LA GRAN IMPORTANCIA QUE LE DAMOS A LA PRÁCTICA DEPORTIVA.

CON LA EJECUCIÓN DE LOS OCHO PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA EN IGUAL NÚMERO DE CENTROS EDUCATIVOS, QUE POSEEN UNA POBLACIÓN ESCOLAR SUPERIOR A LOS 8 MIL ALUMNOS, ESPERAMOS ESTIMULAR Y ORIENTAR CORRECTAMENTE A LOS JÓVENES, MEJORANDO Y AMPLIANDO LA OFERTA



EDUCATIVA MEDIANTE UN ENFOQUE INTEGRAL QUE COMPRENDE ACCIONES ESPECÍFICAS DE ORDEN PREVENTIVO DE LA VIOLENCIA CON GRUPOS DE ESTUDIANTES, DOCENTES Y PADRES DE FAMILIA.

ESTOS PROGRAMAS INCLUYEN ACTIVIDADES EXTRA CURRICULARES QUE ABARCAN ARTE Y CULTURA, DEPORTE, APRENDIZAJE EN EL SERVICIO, EDUCACIÓN PARA EL TRABAJO, VACACIONES, APOYO ACADÉMICO Y ORIENTACIÓN, ENTRE OTROS.

NUESTRO GOBIERNO ESTÁ MUY CONCIENTE DE LA IMPORTANCIA QUE LA EDUCACIÓN TIENE PARA GARANTIZAR EL BUEN DESARROLLO DE NUESTRO PAÍS. NUESTROS JÓVENES DEBERÁN ENFRENTAR LOS NUEVOS DESAFÍOS QUE TRASPASAN FRONTERAS Y LES OBLIGA A PREPARARSE PARA ASUMIR SEMEJANTE RETO.

A NOSOTROS LOS ADULTOS NOS CORRESPONDE BRINDARLES LAS HERRAMIENTAS PARA QUE NO SOLO SE DEFIENDAN ANTE LOS TIEMPOS QUE LES CORRESPONDERÁ VIVIR, SINO QUE LO HAGAN CON DIGNIDAD, CON CONOCIMIENTOS Y PREPARADOS INTEGRALMENTE PARA ELLO.

AGRADEZCO NUEVAMENTE A LA UNIÓN EUROPEA QUE NOS COLABORA EN PROYECTOS COMO ÉSTE Y OTROS DE ALTO SENTIDO SOCIAL. NUESTRO GOBIERNO Y CADA SALVADOREÑO, SABREMOS CORRESPONDERLES HACIENDO EL MEJOR USO DE ESTOS RECURSOS.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS!

